

きくぐみだよ!

園庭のもみじもすっかりと落ち、本格的な寒さがやってきました。そんな中でも子どもたちは「外行きたい!」「園庭で遊ぼう!」と元気いっぱいです。寒さに負けず天候の良い日には外に出て思いきり走ったり、遊具で遊んだりしていきたいと思っています!

~クリスマス製作&クリスマス会~

クリスマス製作では「クリスマスツリーにつけれるやつ作りたい」という声があがったので、コップなどを使ってスノードーム風オーナメントを作っていました。以前里山こども園事業で和田山へ行った時に拾った松ぼっくりやお花紙などを使い製作していました。どの子も「こうしたら可愛いかな?」「こっちの方がいいかな?」と考えながら製作していて、サンタさんを多く取り入れたり、ドングリや松ぼっくりに毛糸をつけたりとそれぞれ悩みながら世界に一つの作品を作り上げていました!出来上がると嬉しそうな・満足そうな顔が見られました!

クリスマス会ではハンドベルのきれいな音をじっくりと聞いたり、職員の劇を見て笑ったりしながら過ごしているとサンタさんが登場。みんなサンタさんが見えると自然と笑顔になっていました。サンタさんからプレゼントを貰うとなんとも言えないくらい嬉しそうな表情を見せてくれていました!



どんな風なのがいいかな~?

可愛いサンタさんにしよ~っと

クリスマス会でサンタさんと記念撮影!



かるた遊び

きく組の部屋に新しく「モンスターヒントかるた」というかるたが入り、ひらがなや文字に興味を持ち始めた子たちが、みんなで誘い合って遊んでいます。このかるた以外にも「もったいないばあさんかるた」も人気で、子どもたちで読み手と取り手に分かれて「あそこにあるよ」「あった!」など言いながら盛り上がっています。また「1・2・3・4…」と取った枚数を自分たちで数え自然に文字や数字に触れて楽しんでいます!



モンスターはいろいろな色や形をしているぞ!

~お部屋での遊びの様子~

天候があまりよくない日が多くなってきていてお部屋の中で遊ぶことも多くなってきました。お部屋ではよくコーナー遊びをしており、その中でも楽器に触れるコーナーは子ども達も好きな子が多く、マラカスやタンバリン、小太鼓などを鳴らし遊んでいます。「歩こう~歩こう~、私は元気~♪」と自分たちが知っている歌を歌いながら、その歌に合わせて鳴らしたりと合奏ごっこをしながら楽しんでいる子もいて色々な遊び方を楽しんでいます!



あわてんぼうのサンタクロース♪

楽器コーナー

お知らせとお願い

- ・縄跳びの活動をしたいと思っていますのでお家から縄跳びを持ってきてください。子どもたちが使いやすいものであればどのような縄跳びでもかまいません。よろしくお願いいたします。
- ・最近スパンコールのついた服やスカートを着用している子がいます。**スパンコールが取れて落ちると小さい子の誤飲に繋がる可能性もあります。**園には着て来ずにお家で着るようにしましょう。**スカートもひっかかる可能性がありますので、活動しやすいズボンの着用をお願いいたします。**

名前の記入も
お願いいたします。

